



Corona-Virus und die Auswirkungen

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,
aufgrund der aktuellen Situation möchten wir Ihnen gern unsere Einschätzung
zu den Auswirkungen des Corona-Virus zukommen lassen.

Sowohl aus menschlicher als auch aus geschäftlicher Sicht beunruhigt uns die
Verbreitung des Virus sehr.

Leider können wir nicht bestimmt sagen, welche langfristigen Auswirkungen
oder welche Dauer die Verbreitung des Virus noch mit sich bringt.
Zum **aktuellen** Zeitpunkt ist unsere Lieferfähigkeit nicht wesentlich
beeinträchtigt. Wir stehen mit unseren Lieferanten und Spediteuren im
ständigen Austausch.

Aber dennoch wird es aufgrund der hohen und sich ständig ändernden
Präventionsmaßnahmen und dem damit verbundenen Ausfall einzelner
Mitarbeiter sowie dem Zusatzaufwand möglicherweise in einzelnen Fällen zu
einem Lieferverzug kommen. So haben z.B. einzelne Sicherheitsmaßnahmen
dazu geführt, dass wir die Arbeitszeiten leicht reduzieren mussten und keine
Überstunden mehr arbeiten können.

Bitte erwarten Sie nun nicht von uns, dass wir den Lieferverzug für jeden
Auftrag detailliert beziffern, dies ist aktuell nicht möglich und würde den
administrativen Aufwand nochmals steigern.

Der Verzug wird sich voraussichtlich in einem Rahmen von 1 - 3 Wochen
bewegen.

Wir werden die Situation weiterhin aufmerksam verfolgen und Sie bei
wesentlichen Änderungen informieren. Aktuelle Informationen dazu
entnehmen Sie bitte auch dem News-Bereich unserer Homepage.

Wir danken für ihr Verständnis.

Freundliche Grüße aus Karlsruhe

IHR PULSGETRIEBE-TEAM